



PENGHARGAAN BAGI PRAJURIT TNI KRI NANGGALA-402

Presiden Joko Widodo, didampingi Wapres Ma'ruf Amin, Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Kepala BIN Budi Gunawan, memberi keterangan pers di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (26/4). Presiden memberikan penghargaan berupa kenaikan pangkat dan Bintang Jalasena kepada para prajurit TNI KRI Nanggala-402 yang gugur saat menjalankan tugas di perairan utara Pulau Bali.

Sudah Saatnya Indonesia Setop Hibah dan Beli Alutsista Bekas

Sudah saatnya Indonesia melakukan peremajaan atas alutsistanya dan menghentikan menerima hibah atau membeli alutsista bekas.

JAKARTA (IM) - Musibah tenggelamnya kapal selam KRI Nanggala - 402 milik TNI AL yang merenggut 53 nyawa prajurit menjadi momentum untuk mendorong pemajuan alat utama

sistem pertahanan (alutsista) Indonesia. Sejumlah kalangan mendesak, hentikan alutsista dari hibah atau membeli yang bekas. Wakil Ketua MPR Zulkifli Hasan (Zulhas) mengatakan turut

berduka dengan musibah yang menimpa KRI Nanggala-402. Zulhas menilai musibah KRI Nanggala menjadi momentum pemajuan alutsista milik Indonesia.

"Musibah yang menimpa KRI Nanggala-402 membuat kita berduka. Peristiwa ini harus dijadikan momentum untuk mendorong pemajuan dan pemodernan alutsista kita. Jangan sampai nyawa para putera terbaik bangsa terkorbankan lagi karena kita lalai memperbaiki alat utama sistem

senjata TNI," kata Zulhas dalam keterangannya, Senin (26/4).

Anggota Komisi I DPR RI Fraksi PPP, Syaifulah Tamliha, menilai alutsista yang tak jelas pemeliharaannya lebih baik dimuseumkan. Ia pun mendesak agar pembelian alutsista bekas dan hibah dihentikan.

"Agar musibah yang menewaskan putra-putri terbaik bangsa tersebut jangan terus berulang, maka ada baiknya alutsista yang tidak jelas pemeliharaan

tersebut diparkir saja menjadi museum," ujar Tamliha.

"Hentikan hibah atau pembelian alutsista yang bekas agar peristiwa jatuhnya para prajurit kita yang gugur tidak selalu membekas di benak kita," katanya tegas.

Pembelian alutsista baru justru, menurut Tamliha, tak membebani APBN. Sebab, selama ini APBN cukup dibebankan pemeliharaan alutsista berumur

► Bersambung ke hal 11

3,8 Juta Vaksin AstraZeneca Tiba di Indonesia pada Senin Malam

JAKARTA (IM) - Sebanyak 3,8 juta vaksin AstraZeneca tiba di Jakarta pada Senin (26/4) malam. Vaksin korona ini didapat dari skema kerja sama multilateral Aliansi Global untuk Vaksin dan Imunisasi (GAVI) COVAX Facility.

"Alhamdulillah dengan mengucap puji syukur kepada Allah pada malam ini Indonesia menerima vaksin dari jalur multilateral yaitu dari COVAX facility berupa vaksin jadi AstraZeneca sebesar 3.852.000 dosis," kata Menlu Retno Marsudi, dalam tayangan yang disiarkan di YouTube Setpres, Senin (26/4) siang.

Retno mengatakan ini adalah kali kedua Indonesia mendapatkan vaksin dari jalur COVAX Facility secara gratis. Awalnya pemerintah Indonesia telah

menerima vaksin dari COVAX Facility pada 3 Maret 2021 sebesar 1,1 juta dosis.

"Dengan kedatangan batch kedua ini maka Indonesia telah menerima vaksin AstraZeneca dari COVAX facility sebesar 4.965.600 dosis vaksin jadi secara gratis," ujar Retno.

"Jika kita gabungkan vaksin dari jalur multilateral dan jalur bilateral, maka sejauh ini vaksin yang telah tiba di Indonesia adalah berjumlah 67.465.600 dosis," sambungnya.

Lebih lanjut, Retno mengatakan dari sejak awal pandemi dan hingga sekarang pemerintah Indonesia mengupayakan ketersediaan vaksin bagi kebutuhan di dalam negeri sambil

► Bersambung ke hal 11

Pemerintah Jamin Pendidikan Anak-anak Awak KRI Nanggala-402 hingga S1

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memastikan pemerintah menjamin pendidikan anak-anak dari awak kapal selam KRI Nanggala-402 hingga

jenjang strata 1 (S1)

Selain jaminan pendidikan, Presiden juga memberikan kenaikan pangkat terhadap 53 awak kapal Nanggala-402. Termasuk

pemberian bintang jasa.

"Negara akan memberikan penghargaan kenaikan pangkat

► Bersambung ke hal 11

Terbukti Terima Suap, Eks Anggota BPK Rizal Djali Divonis 4 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Mantan anggota Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI, Rizal Djali divonis 4 tahun penjara dan membayar denda Rp250 juta subsidair tiga

bulan kurungan.

Majelis hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat saat membacakan putusan-

nya mengatakan, Rizal Djali terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah menerima suap sebesar

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Waspada, Sudah 10 Orang Terpapar Covid-19 Mutasi Baru Seperti di India

JAKARTA (IM) - Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin mengatakan, mutasi baru virus korona (Covid-19) seperti di India kini telah masuk Indonesia. Hingga saat ini sudah terpan-

tau sebanyak 10 orang yang telah terkonfirmasi positif strain ini. Mereka tersebar di sejumlah wilayah.

"Virus itu sudah masuk ke

► Bersambung ke hal 11

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya	Imsak	Subuh
11:54	15:14	17:51	19:01	04:26	04:36

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH

SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Berpaling dari Keburukan Menuju Kebaikan (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Gletser Pecah Picu Longsoran Salju di Himalaya, 8 Orang Tewas

SEDIKITNYA delapan orang tewas dan 384 orang berhasil diselamatkan setelah gletser pecah sehingga memicu longsoran salju di dekat perbatasan Indo-China di negara bagian Uttarakhand, India pada Jumat (23/4).

"Delapan mayat telah ditemukan. Operasi penyelamatan sedang berlangsung," kata seorang pejabat kementerian pertahanan kepada wartawan pada Sabtu (24/4).

Dia menjelaskan bahwa enam dari mereka yang diselamatkan kini kondisi kritis.

Pejabat itu mengatakan akses jalan terputus di 4-5 lokasi karena tanah longsor, setelah longsoran salju terjadi di distrik Chamoli Uttarakhand pada Jumat (23/4) malam.

Seorang pejabat negara juga mengkonfirmasi bahwa sedikitnya 8 orang tewas dan lebih dari 300 orang berhasil diselamatkan

► Bersambung ke hal 11

Robot Perseverance Milik NASA 'Berhasil Ciptakan Oksigen' di Mars

ROBOT penjelajah milik Badan Antariksa Amerika Serikat (NASA) di Mars, Perseverance, mampu "membuat oksigen" dari karbon dioksida yang ada di planet tersebut.

Proses pembuatan oksigen itu dilakukan dalam perangkat seukuran pemanggang roti yang disebut Moxie.

Ini adalah alat yang melekat di Perseverance, yang memanfaatkan sumber daya di Mars untuk menghasilkan oksigen. Moxie menciptakan oksigen seberat lima gram.

Oksigen sebanyak ini memungkinkan astronaut bernapas di Mars selama kurang lebih 10 menit.

NASA berharap para astronaut nantinya bisa membawa alat pembuat oksigen yang lebih besar ketimbang Moxie saat bertugas ke Mars.

Tujuannya, astronaut tak perlu membawa oksigen dari Bumi untuk bertahan hidup di planet merah.

Oksigen juga merupakan bagian penting

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.570,00	14.305,00
SGD	11.153,00	10.823,00
AUD	11.402,00	11.202,00
EUR	17.764,00	17.499,00
HKD	1.918,00	1.833,00
GBP	20.405,00	20.085,00

Senin 26 April 2021 16.45 WIB